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“Y con esta confianza me propuse ir primero a vosotros para que dos veces recibierais 
bendición” - 2 Corintios 1:15

 
Iniciamos leyendo este versículo con su anterior: “Somos el motivo de vuestra 

gloria, así como también vosotros la nuestra en el día de nuestro Señor Jesús. Y con esta 
confianza me propuse ir primero a vosotros para que dos veces recibierais 
bendición” (v14-15), esto es, por lo que son para mi, y lo que soy para ustedes en Cristo, 
o teniendo buena opinión de ustedes y ustedes de mi, entonces quise visitarles. El amor 
fraternal o mutua complacencia es una Gracia de unión. A pesar de ser una Iglesia joven, 
y con muchos problemas, ocupaban un lugar especial en el corazón del gran apóstol 
Pablo. Es placentero visitar donde uno es bien recibido. Notamos que los buenos afectos 
se iniciaron en la parte calumniada, o a los más alto les cae mayorres ponsabilidad en 
aquello de rescatar a los ofensores y extraviados.

 Pablo fue un buen hombre, y como tal vio indicios de Gracia en ellos, y se esforzó 
en avivar esa chispa. Al ojo bueno les es fácil ver bondad en otros. Notemos que no fue 
un simple pasarla bien, sino mucho más que eso: “Para que dos veces recibierais 
bendición,” esto es, seguir ensenándolos en las doctrinas del Evangelio, que Cristo 
continuara siendo formado en sus almas. Así que, su fin fue llevarles una doble Gracia. 
Como si les hubiese dicho: Profeso ser un instrumento de Gracia y salvación, por tanto, 
procuro honrar lo que digo ser en Cristo.

Hablaremos así: Uno, La razón de visitarlos: “Con esta confianza me propuse ir”. 
Dos, El Fin de visitarlos: “Para que dos veces recibierais bendición.”

(1). EL MOTIVO DE PABLO PARA VISITARLOS
Iniciemos indicando lo que movió al apóstol; leamos: “Somos el motivo de vuestra 

gloria, así como también vosotros la nuestra en el día de nuestro Señor Jesús. Y con esta 
confianza me propuse ir primero avosotros” (v14-15), esto es, que se sintió motivado en 
visitarlos porque le tuvieron buenos afectos, o Pablo tuvo buen concepto o buena 
opinión de estos corintios. Entonces hemos de cultivar buena opinión de nuestros 
hermanos hasta donde sea posible. Sería ofensivo pensar mal de quienes tienen buenas 
cualidades cristianas; dicho de otro modo, démosle al otro un buen lugar en nuestros 
corazones, tanto como sea posible. Notemos que Pablo dice, “esta confianza,” o que no 
fue un asunto de conducta, sino dentro de su mente, un buen juicio, o no permitió que 
un juicio siniestro entorpeciera su confianza. Larazón surgió en su hombre interior, esto 
es, su motivación. Como si estuviera predispuesto a pensar bien, y cuando vio el buen 

http://ibgracia.org/
http://ibgracia.org/


fruto, la idea se hizo realidad, son verdaderos Creyentes. Como está escrito: “El hombre 
bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo que es bueno.“

Motor de la Esperanza. Notemos que Pablo ha valorado estos asuntos en “el día de 
nuestro Señor Jesús,” o que fue en un contexto de esperanza, la cual estimula a convertir 
lo bueno en algo mejor. La esperanza cristiana es un catalizador de las buenas obras de 
fe. En otras palabras, que la esperanza motoriza la voluntad hacer lo bueno, y lo que es 
bueno, por ella, se hace mejor. De seguro que no dedicaremos tiempo para pensar en 
algo sobre lo cual no tengamos esperanza, esto es, que si algo no me conviene no le 
daré mente. Sobre esto comentamos: Toda empresa o iniciativa, de cualquier tipo o clase 
que no esté fundada en una esperanza racional, sería natimuerta. Por creación, siempre 
emprendemos con el fin de beneficiarnos. Mírelo en el Señor Jesús: “Quien por el gozo 
puesto delante de El soportó la cruz… Y se ha sentado a la diestra del trono de 
Dios“ (Hebreos 12:2). Esperar con confianza energiza la obediencia.

Caso de los Jóvenes. La iglesia en Corinto fue una Iglesia joven, con muchas 
imperfecciones, débiles, carnales, tal como puede ser visto en la primera carta, aun así 
Pablo se entusiasma para visitarlos. Vea, pues, que aun personas con segura esperanza de 
gloria en Cristo, no están exentas de debilidades. Los jóvenes en la fe aun siendo 
verdaderos Creyentes, todavía están intoxicados con una fuerte dosis de pasión carnal, y 
por ello cometen muchos errores; así que, no veamos sus desaciertos como malicia, sino 
como debilidad de juventud. Están en el proceso de crecer, todavía les falta vigor para 
gustar con entusiasmo la Bondad del amor de Cristo.

Pregunta: ¿No cree usted que esto agradaría algunos viciosos? Es posible, pero no 
dejaré de consolar y estimular a verdaderos Creyentes con tales palabras, porque algunos 
fariseos hagan mal uso de nuestras buenas palabras. Aquí conviene recordar el oficio de 
nuestro Hermoso Salvador: “No quebrara la caña cascada, ni apagara la mecha que 
humea, hasta que lleve a la victoria la justicia“ (Mateo 12:20). Entonces, hemos de hacer 
como Pablo, donde quiera que veamos una represión, seguida de reformación, un claro 
deseo de ser fieles cristianos, es nuestro trabajo alentar la mecha que humea para que 
sea llama de fe. Quizás la tentación no fue pequeña, y no estaban velando. La sutileza 
de la oposición, y la malicia de los hombres fue grande, y su precaución débil, o que 
demos hacer una buena construcción de su situación.Recordemos que la amabilidad de 
Pablo fue motivada por un santa reacción a su fuerte reprensión; o que tuvo la evidencia 
de que eran Creyentes. El vio bondad, y fue lo justo esperar lo bueno de ellos. Su 
expectativa estuvo bien sustentada. Y sobre todo el espíritu con el cual hemos sido 
dotados; notemos: “Corrigiendo tiernamente a los que se oponen, por si acaso Dios les 
da el arrepentimiento que conduce al pleno conocimiento de la verdad, y volviendo en 
sí, escapen del lazo del diablo, habiendo estado cautivos de él para hacer su 
voluntad” (2Timoteo 2:25-26). Esto aplica a nuestros jóvenes, y ademas jóvenes en la fe.

Poder de la Presencia. En aquello de anunciar Su Mensaje, Dios no lo hizo por 
escrito, sino que antes envió sus profetas, o que las cosas santas tienen más eficacia 
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cuando se anuncian de manera presencial. Los profetas anunciaron el mensaje verbal 
antes de dejarlo por escrito. Sobre esto Richard Sibbes dijo: La presencia personal tiene 
un poder y eficacia especial. Los seres humanos son maravillosamente afectados cuando 
ven que los asuntos de Gracia, son entregados con vida y sentimientos. Es cierto que 
dejó constancia escrita, pero prefería hacerlo de manera personal: “Con esta confianza 
me propuse ir.” Y a los de Roma les dijo: “Ansioso estoy de anunciar el Evangelio 
también a vosotros” (Romanos 1:15); como si faltara algo a ser entregado personalmente, 
o le hubiese dicho, que prefería predicarles la Palabra por enseñanza vocal, lo cual tiene 
una singular vigor. Las buenas oraciones por otros, y los escritos de otros son buenos; 
pero la presencia cuando el ministro es la Boca de Dios, es mucho mejor

(2). EL PROPÓSITO DE PABLO CON ESTA VISITA
Explicación. Leemos: “Para que dos veces recibierais bendición.” Esta palabra 

“bendición” puede ser traducida como “Gracia” (Gr. caris RV60), la cual es una palabra 
rica en significado; significa un beneficio, procedente de Gracia yfavor, aunque beneficio 
o bendición es débil en comparación de lo que es una Gracia. Entonces puede ser leído 
así: “Para que dos veces recibierais bendición, o Gracia.” Su motivación fue santa, y su 
propósito también. El motor de los vehículos santos, es santa gasolina. La gloria de Dios 
es dar, y sus ministros también, traer Palabras de vida. Pablo vino hacer una buena cosa, 
con una buena motivación y un buen fin.

Ministración. El apóstol viene hablando de sus ministraciones, de manera que 
cuando dice una doble bendición o doble Gracia, significa predicación o enseñanza. De 
donde se infiere, que la predicación del Evangelio, más que una bendición, es una 
Gracia. Es un libre y abundante beneficio de Dios. La Iglesia en Corinto había caído en 
muchas corrupciones, tanto en doctrina y conducta, o que necesitaban sersalvados o 
librados de esos males, y eso sólo puede hacerlo la Gracia. Su visita tuvo como objeto 
fortalecer y confirmar aquellos hermanos en la fe, obra que hace sólo la Gracia, el medio 
que obra en nosotros todo bien salvífico; más aun, que nos trae el amor de Dios en 
Cristo, e inclina nuestros corazones aresponder adecuadamente a ese amor. La Gracia es 
el Reino de los cielos, o la predicación del Evangelio, ya que es lo que Dios usa 
llevarnos al cielo, o capacitarnos a vivir el cielo estando sobre la tierra, y eso fue el 
propósito de Pablo con aquellos hermanos. Mire como exhorto Pablo a la iglesia en 
Éfeso: “Os encomiendo a Dios y a la palabra de su Gracia, que es poderosa para 
edificaros” (Hechos 20:32). Toda Gracia y vida espiritual es obrada en nosotros, no por 
una mera bendición, sino por la Palabra de Gracia, o que la Palabra fielmente predicada 
es una Gracia y favor especial de Dios. La predicación es una Gracia.

Segunda Gracia. Leemos: “Me propuse ir primero a vosotros para que dos veces 
recibierais bendición, o Gracia,” esto es, ustedes necesitan que Yo vuelva, y por el amor 
de Cristo quiero volver a ustedes con el fin de fortalecerlos. De aquí se infiere: Que 
todos los que están en estado de Gracia, o que son verdaderos cristianos, necesitan una 
segunda Gracia. A la luz de este verso, decimos que teniendo una Gracia inicial, 
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necesitamos ser luego confirmados y establecidos. En otro lugar lo dice así: “Yo planté, 
Apolos regó” (1 Corintios 3:6); uno sembró y el otro mojó. Uno inicia y el otro agrega. 
Mientras no hayamos llegado al cielo, siempre, siempre hay algo más que hacer; así que, 
cuando decimos una segunda Gracia, a ese añadido nos referimos. La semilla es 
sembrada, Dios la hace germinar, sus siervos han de mojarla, abonarla, protegerla, 
ponerle pesticida, o siempre hemos de hacer algo para que crezca y de fruto. Un hombre 
nunca estará totalmente seguro ni lleno hasta que no llegue al Cielo. Entonces 
necesitamos, no sólo una segunda, sino también una tercera, una cuarta, y mucho más 
Gracia.

Esta necesidad es imperiosa aun en los más grandes santo; el caso del gran apóstol: 
“Dada la extraordinaria grandeza de las revelaciones, por esta razón, para impedir que 
me enalteciera, me fue dada una espina en la carne…. Y el Señor me ha dicho: Te basta 
mi Gracia” (2 Corintios 12:7,9). En el verdadero Creyente hay dos principios espirituales, 
uno de corrupción o pecado remanente, y otro de Gracia, necesitamos suministros de 
nuevas y frescas gracias para vencer. Mientras más Pablo conocía de Cristo más crecía su 
orgullo, y Dios le daba más Gracia para mantenerlo humilde. Con él, contigo, y con 
todos es así. A diario hay nuevas y grandes tentaciones, y necesitamos nuevos poderes 
para enfrentarlas, y disfrutar de nuevos beneficios. Tal como el agua fue creada para 
limpiar y mojar, el Creyente para hacer el bien, o lo que es lo mismo,para crecer en la 
Gracia. De continuo estamos siendo atacados con sucio moral, en particular con nuestro 
mente y ojos; será, pues, la Gracia quien nos mantenga limpios.

Tan pronto uno se convierte, no se puede vivir sin Ella, de día en día quiere crecer, 
conocer más, ser sincero, amante de la verdad; salir de este mundo con la bendición de 
Cristo, tal es la inclinación de su pecho; crecer. Es cierto que aun no es perfecto, es 
tentado, pero luego surge en su mente segundos pensamientos mejores que primeros y 
regresa a su amor. Ese volver a Dios, lo hace por nuevos suministros de Gracia. Así como 
la piedra al aire regresa atierra, su corazón a Cristo: “Consideré mis caminos, Y volví mis 
pies a tus testimonios” (Salmos 119:59). Es la Gracia quien nos lleva a esa obra de 
consideración para que el mal deseo no coja fuerza en el corazón. El caso de Pablo: 
“Queriendo yo hacer el bien, hallo la ley de que el mal está presente en mí” (Romanos 
7:21), o que el diablo envidia la bondad y buenas acciones; allí se levanta contra uno, y 
serán necesario nuevos suministros de Gracia. Al orar nos pone un deseo en contrario, y 
es menester vencerlo para hacer nuestras oraciones que son el medio de tomar la fuerza 
de Dios.

Nuestra Capacidad. Destacamos que el verdadero Creyente es capaz de recibir 
mucha Gracia. Nuestra mente es tal que puede recibir, mucho y mucho más 
conocimiento, y nuestra voluntad se extiende a más y más por conocer la verdades 
divinas, o que mientras más conocemos, más queremos conocer. Aquí cabe el refrán: El 
saber no ocupa lugar. Nuestra capacidad mental es maravillosamente grande, enorme. 
Así les dijo el apóstol aquellos hermanos: “Cuando vino y vio la Gracia de Dios, se 
regocijó y animaba a todos para que con corazónfirme permanecieran fieles al 
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Señor” (Hechos 11:23), esto es, que profundizaran cada vez en conocer al Señor. Así 
que, somos mandados a crecer en la Gracia, y tenemos una gran capacidad en el alma 
para crecer. Tu capacidad para este crecimiento no se llena hasta que lleguemos al Cielo, 
mientras tanto, en ti hay mucho espacio vacío que llenar. De ahí las palabras del apóstol: 
“Con esta confianza me propuse ir primero a vosotros para que dos veces recibierais 
bendición, o Gracia.”

Hoy vimos: Que la predicación del Evangelio es una Gracia, tenemos necesidad de 
Gracia divina, y un gran deposito que llenar. Se vio así: Surgió entre Pablo y loscorintios 
un ambiente de mutuo gozo y cordialidad: “Con esta confianza me propuse ir a 
vosotros.” Luego el propósito de esa visita: “Para que dos veces recibierais Gracia.”

APLICACIÓN
1. Hermano: Procura cultivar una buen opinión de otros Creyentes. Pero también 

esnecesario decir que se haría difícil tener un buen concepto de otro, cuando le 
vemos en mala compañía, con un hablar mundano, de porte vanidoso, y 
frecuentando lugares de dudosa reputación. En tal caso sería digno de reprensión, que 
de una buen opinión. Es ciertísimo que el amor piensa lo mejor de su prójimo, pero el 
amor no es ciego. El prójimo pudiera tener buenas intenciones, pero el hombre sólo 
puede juzgar hechos, o sólo lo que ve. Lo oculto está más allá de nuestro juicio. 
Elogiemos lo bueno, y corrijamos lo malo.

2. Hermano: Por naturaleza, el Cristiano fuerte desearía más fuerza espiritual. 
Pablo vio en los corintios verdadera piedad, y quiso ir a ellos, porque estaba seguro 
que tenían apetito por el Evangelio. El vio en ellos Gracia, y la Gracia tiene esa virtud, 
ensancha el corazón Creyente a ser llenado con más Gracia. El cuerpo sano tiene un 
sano apetito, en cambio el cuerpo enfermo pierde el apetito. Entonces toma esto 
como una prueba de tu fe: Si tú no tienes deseo por más Gracia, si no te esfuerza por 
crecer como Cristiano; si crees que llegaste, si te sientes suficiente, posiblemente no 
la tienes, ni has llegado. Oye la exhortación a los predicadores: “Predica la palabra; 
insiste a tiempo y fuera de tiempo” (2Ti.4:2); así mismo han de ser los oidores, “a 
tiempo y fuera de tiempo.” Si tú gustas de la predicación fiel; eres de Cristo. Pero si 
esa misma predicación te es un fastidio, no eres deDios. Aun así, estas a tiempo de 
corregir lo malo. Renueva tu arrepentimiento.

3. Amigo: Te pregunto: ¿Por qué viniste hoy a este culto? Si tu corazón te ha 
movido a buscar a Dios; entonces tengo para decirte que lo has encontrado. Pablo vio 
Gracia y fue aellos. Del mismo modo hace Cristo con quienes tienen deseos por El. 
Ahora mismo invoca Su Nombre para perdón de tus pecados.
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